

ボランティアセミナー(基礎編)を開催



10月3日、ボランティアセミナーを開催し、26名の方が参加しました。テーマは「ボランティア基礎編自分を見つけるボランティア～はじめの一歩を踏み出す」でした。講師のヒューマン・エンパワーメント研究所代表の永渕美法さんは「今は個々が自分の意志とパワーをもって、自由に新しい価値観や信念を築き上げる時代になった。退職後は様々な活動に参加できるチャンスもある」と話されました。またひとりひとりが持つパーソナルパワーをボランティアに活かしてもらいたい。ボランティアは自分のためにもなるもので、本当に楽しいものだと語られました。

子育てサポーター養成講座を開催



11月16日、金田保健センターにて「子育てサポーター養成講座」を開催しました。これはファミリーサ

災害ボランティアセンター 設置運営訓練に参加



田川地区社協連絡協議会主催で10月18日に災害ボランティアセンター設置・運営訓練をおこないました。災害が発生したとき、社会福祉協議会には被災者とボランティアを結び付ける「災害ボランティアセンター」の設置が求められます。いざというときにセンターを迅速に設置・運営できるように、また田川地区社協同士で協力体制ができるようにしておくことが目的です。福智町社協からは8名の職員が参加し8月の広島豪雨災害時のボランティアセンターの動きを学んだあと、実際に設置のための準備や運営の疑似訓練をおこないました。



ポート事業のまかせて会員さんを養成するための講座です。地域で子育てを気軽に応援できる仕組みづくりが目的で、この講座では子どもを預かるために必要な知識（地域での子育ての必要性、子どもの遊び、預かるための環境づくり、話をきく力など）を学びました。12月6日には、金田分館にて「乳幼児・児童に対する応急処置」の講義と会員さんの交流会をおこないました。福智町ではまだまだファミサポ事業が広まっているとはいえません。ファミサポ事業の紹介をおねがいします。事業の詳しい内容については3ページをご覧ください。